
開催日時 ～

自治協議会名

班長 増田  雄

参加人数 5

　伊賀市議会議長　様

（１）伊賀市長選挙と伊賀市議会議員選挙の同日選挙実施について

・経費節減につながるなら大いに賛成。反対する理由がない。

（２）県道688号の通行安全対策に伴う猪田橋の拡幅について

令和４年８月２日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　するが、報告や回答がない。猪田地区の第一課題。

　河岸の浸食破壊が始まっており、豪雨等で河川の決壊を防ぐために護岸工事を要望する。

　現在、自治協単位で話合いをしているので、今後、市に要望を提出する予定。

　⇒　川上ダム関連で河川浚渫の話は聞いていないか？（聞いていないとのこと）

　伴う水害が多発している。猪田地区においても矢田川河口から猪田橋間が水流動による

・国道422号から県道368号間の交通量激増に伴い猪田橋上の通行が極めて危険なため、

　拡幅を要望。（交通量は平成27年国土交通省の調査を参照）

報　　告　　書
２０時３０分

・令和３年10月19日付けで猪田西出区から市に要望を提出。その後、三ヵ所は工事完了。

（３）猪田地区内の市道において路面の段差やひび割れ箇所の修繕について

総括…地域課題を中心に伺った。市からの回答がないことが特に不安につながると実感。

令和４年７月２１日(木)

猪田住民自治協議会 開催場所 猪田地区市民センター

１９時００分

出席議員
記録・報告者

増田  雄、赤堀 久実、田中　覚、福岡 正康

名

赤堀 久実

【主な意見・提言等】

・今後、岡波総合病院の開業に伴う交通量の激増が懸念される。

・接触事故が多く高校生の通学路になっているため危険。できれば歩道も含めた建て替え

　を要望したい。平成６年より市長に要望を提出、平成19年の議会報告会においても要望

・近年の気候変動等の影響で各地において記録的な豪雨や台風が発生し、各地で避難勧告を

　その他の箇所については、今後の修繕計画等の報告がない。

・猪田地内の路面老朽化がすすんでいるため、住民の安全・安心のために早急に修繕を

　⇒　市に今後の計画を含め確認をして報告。

（４）木津川河川浸食箇所の護岸化について

　要望。

　⇒　市に確認をして報告をする。



１ 班

　

班長

　　令和４年度地域意見交換会

増田　雄
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